

## El fundamentalismo

Por: Nodal. 07/03/2023

El **fundamentalismo** concebido como la expresión fanática y extrema de una ideología religiosa (y/o política) que se considera a sí misma como poseedora de una verdad inequívoca, pues se la cree proveniente de lo Alto, no es un fenómeno nuevo, está latente en cualquier religión. Surge como una reacción, que incluso puede ser violenta, al cambio de mentalidad y costumbres producido por personas a las que se considera pecadoras, malvadas, engañadas o endemoniadas. Solo una temprana educación humanista y científica podrá prever la aparición y multiplicación de grupos **fundamentalistas** en el seno de una sociedad.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Revista Éxodo

**Fecha de creación**

2023/03/07